

Público

El Hospital de Urduliz incorpora un equipo de resonancia magnética por un millón de euros

El centro médico vasco, que acaba de cumplir tres años, continúa aumentando su actividad gracias a sus 128 camas y más de 600 plazas.

PlantaDoce
26 jul 2019 - 11:28



El Hospital de Urduliz rearma sus instalaciones. El centro médico vasco ha incorporado un segundo equipo de resonancia magnética, cuya inversión asciende a un millón de euros, según ha anunciado el Gobierno autonómico en un comunicado.

El equipo de resonancia magnética permitirá realizar alrededor de 10.000 exploraciones año. El dispositivo se incorpora al servicio de radiodiagnóstico de este centro hospitalario, que acaba de cumplir su tercer año de actividad.

El nuevo dispositivo, lanzado al mercado en mayo de 2018, cuenta con un diseño más

PlantaDoce.

amplio, de 70 centímetros de diámetro y longitud más corta que los equipos convencionales, lo que se traduce en “una mayor comodidad para pacientes y favorece la reducción de la ansiedad y la claustrofobia en los casos más especiales”, explican desde el Ejecutivo vasco.

El Hospital de Urduliz atiende a una población de 177.000 personas, en un centro que ofrece ocho especialidades médicas y seis especialidades quirúrgicas. El complejo médico, en el que trabajan un total de 625 profesionales, de los cuales 450 plazas han sido de nueva creación, cuenta actualmente con 128 camas.